Beschlussauszug

aus der Sitzung des Ortsrates Wörschweiler vom 04.09.2023

Top 5 Zustand Friedhof Wörschweiler

Der Vorsitzende berichtet, dass er vor Ort war, da eine Beschwerde von Herrn Stefan Rechin an ihn herangetragen worden sei. Es seien im oberen Bereich Gräber weggemacht worden und die Fläche wurde in einem unschönen Zustand hinterlassen. Er habe die Abteilung Grünflächen kontaktiert und war am Freitag nochmal vor Ort gewesen. Es sei nun wieder alles in Ordnung. Beide Türchen seien beschädigt, im oberen Bereich wäre dies notdürftig repariert und im unteren Bereich total kaputt. Im oberen Bereich wird der Zustand so bleiben, wie er jetzt ist. Das zweite Tor würde auch nicht mehr zu halten, er wird dies Herrn Willig von der Verwaltung nochmal mitteilen, dass man nach den Schlössern nochmal schaut. Soweit sei der Friedhof nun in einem ordentlichen Zustand, der Hauptgrund sei ja erledigt.